

Conférencier de Septembre 2022

***Michel Tremblay***



Notre conférencier pour le mois de septembre est Michel Tremblay.

Michel cultive des orchidées dans le sous-sol de sa maison depuis 1984. Il a développé une affection toute particulière avec le groupe des *Phalaenopsis*, leur étant fidèle depuis plusieurs décennies. Par ailleurs, depuis plus de 25 ans, il maintient un programme d'hybridation amateur avec comme objectif d'améliorer les *Phalaenopsis* de couleur rouge tétraploïdes, les striés, les pointillés français, les striés pointillés français, les jaunes-nouveautés, sans oublier quelques espèces. Sa collection d'orchidées contient presque exclusivement des *Phalaenopsis*, lesquels sont cultivés sous lumières artificielles; sous tubes fluorescents, lumières au sodium ou au mercure et depuis quelque temps, sous lumières diodes électroluminescentes (DEL).

Michel est un membre de la Société des Orchidophiles de Montréal depuis la saison 1984-1985 et des Orchidophiles de Québec depuis 1985. Membre de la Société Américaine des Orchidées (AOS) et de l'Orchid Digest depuis 1984; il est aussi membre fondateur de l'International Phalaenopsis Alliance (IPA) depuis sa création en 1990.

Finalement, Michel est juge accrédité de la Société Américaine des Orchidées (AOS), et membre du Centre de jugement AOS des orchidées de Montréal depuis sa fondation en 1995.

Sa conférence portera sur la reproduction des orchidées.